

## Projet de déclaration pour le collectif de soutien au peuple palestinien

Le massacre à Gaza se poursuit en toute impunité sous les yeux des peuples du monde entier, et ce, malgré toutes les résolutions votées à l'ONU. Cette situation montre une nouvelle fois l'incapacité de l'ONU à régler le problème.

Qu'on ne s'y trompe pas le soi-disant retrait des troupes Israéliennes ne signifie nullement la fin des opérations de guerre contre Gaza. Les bombardements continuent.

Même si elle semble parfois en recul par endroits, la mobilisation de soutien au peuple palestinien est toujours là. L'état israélien et son gouvernement réactionnaire sont de plus en plus isolés politiquement sur la scène internationale est confronté à des mobilisations massives qui demandent sa démission. Aux États-Unis, une trentaine d'élus démocrates à la Chambre, dont Nancy Pelosi, viennent de signer une lettre à Biden, estimant « *injustifiable d'approuver les transferts d'armes* » à Israël, après la frappe du 1er avril.

L'arrogance de Netanyahu trouve sa source dans le soutien que lui apportent les puissances impérialistes qui continuent de lui livrer des armes : les gouvernements : Biden, Scholz et Macron.

En opposition aux déclarations du gouvernement Macron le 27 février "il n'y a pas de relations d'armement avec Israël" le média d'investigation Disclose vient de révéler que : « *la France a autorisé la livraison à Israël fin octobre de 100 000 pièces de cartouches pour des fusils mitrailleurs. La cargaison a été expédiée en secret de puis Marseille* » *Des mitrailleuses made in France ont été utilisées le 29 février pour massacrer plus de 100 palestiniens affamés qui attendaient un convoi humanitaire ,et on pourrait continuer ainsi la liste des exemples."*

La responsabilité de cette situation dramatique est à mettre au compte des gouvernements complices, en particulier ceux de Biden et de Macron qui permettent au gouvernement Netanyahu de faire mourir de faim de soif la population de Gaza en la bombardant chaque jour.

En ce qui nous concernent, nous devons exiger de Macron et de notre propre gouvernement qu'ils cessent immédiatement de livrer des armes à Israël.

Mais devons-nous nous limiter à des suppliques ? La réponse est non

Cela fait des semaines que l'on entend de beaux discours au sommet des gouvernements, mais les livraisons d'armes continuent et le génocide se poursuit.

Combien de temps encore les dirigeants du mouvement ouvrier international vont-ils se contenter de lancer leurs appels impuissants à un « *cessez-le-feu immédiat et permanent* » ?

Quand vont-ils enfin se décider à en appeler à la mobilisation internationale pour bloquer, s'il le faut, par la grève, toutes les livraisons d'armes à Israël, et pour que soit brisé le blocus qui condamne la population de Gaza à mourir de faim ?

Chaque jour compte !